
Rapport Annuel 2022 – 9ème exercice complet 

Cette année « Menaces covid atténuées » - a été celle d’une bonne reprise de nos 

activités. Même si l’Assemblée Générale de fin janvier a dû être reportée au 29 mars, 

les autres activités se sont déroulées à notre grande satisfaction. Les matinées 

d’entretien de printemps (le murgier à l’angle des chemins # été complètement 

reconstruit ) et d’automne ont connu leur succès habituel. La Fête de la Nature- à 

laquelle la Commune a présenté la Réserve Naturelle du Bomelet et nous-même 

organisé des visites guidées d’écrins de nature sous la conduite experte de Georges.  

Envisagée le samedi 21 mai après-midi sous un soleil radieux, elle n’a pas eu le niveau 

de participation escompté, mais a gagné en qualité et découvertes d’orchidées pour 

terminer avec une rafraîchissante collation # dans un jardin privé tout proche.  

Au Bomelet, des nouvelles grumes – énormes – nous ont été fournies par la commune 

et mises en place par quelques fort-à-bras # qui ne souhaiteraient pas renouveler une 

telle opération. Mais en attendant, elles offrent à tous les visiteurs des sièges 

spacieux et ombragés. Elles ont été étrennées le 13 mai pour la visite de la classe de 

Mme Mackiewicz. Les 19 élèves participants nous ont transmis de magnifiques dessins 

en guise de remerciements.  

Au chapitre climat capricieux, la période de sécheresse de l’été s’est fait ressentir 

par les niveaux bas des étangs # (de -20 et – 40 cm) ainsi qu’une belle truite étouffée 

# en aval de la prise d’eau puis pluie et vent à la fin de l’automne qui ont fait verser 2 

vernes et plusieurs noisetiers # qui ont été débités par Georges et Sami. 

 Nous relevons l’excellente collaboration avec la nouvelle Municipalité avec qui nous 

avons eu une rencontre positive et défini besoins et répondants. Par exemple pour la 

campagne de la Charte des jardins, # lancée fin 2021 par le groupement « Région 

Morges ». Nous vous l’avions déjà présentée dès les années 2017. Le lead nous a été 

laissé et nous avons eu le plaisir de remettre, lors du marché des Artisans du 3 

septembre l’emblème  #    aux couleurs de Lonay à une quinzaine d’adhérents. 

Aux divers, on a consulté 5 mises à l’enquête publique (dont 1 nous a été suggérée par 

l’un de nos membres), participé à la matinée « Coup de balais » #  ,établi des contacts 

lors de 2 séances de réception des nouveaux citoyens. Suite à l’incident chez notre 

ancien hébergeur, notre site www.lonature  a été complètement remanié et migré vers 

un nouvel hébergeur #.Enorme travail réalisé Merci Paul  

Enfin, nous vous avions laissé sans nouvelles des 4 hôtels pour abeilles sauvages # qui 

nous avaient été offerts en 2017. 

http://www.lonature/


Enfin nous avons eu la tristesse de perdre une de nos fidèles membres depuis la 

création de Lonature.  Je souhaite un instant de silence en sa mémoire. MERCI 

Je ne conclurai pas mon rapport sans remercier vivement tous les membres du Comité 

qui ont été, vous l’avez vu, très actifs et espèrent pouvoir être remplacés au Comité, 

tout en restant à disposition. Nous sommes à la recherche de nouvelles forces. Venez 

donc nous renforcer. Chacune et chacun de nous pourra vous renseigner sur les profils 

et compétences utiles.# 
     

 

 

    

Rappels. 

 Comité renouvelé pour 2 ans le 29 mars 2022. 

    

 

 

 

    

 


